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VERSO LA FESTA / 1

	Domenica sarà la festa della nostra parrocchia. Fare festa è importante perchè la festa umana è anticipo della festa
eterna nel Paradiso. Il nostro stare assieme sia innanzitutto un incoraggiarci e sostenerci nel nostro pellegrinaggio
terreno affinchè teniamo fissa questa meta 'ultima' e decisiva. Avere già in mente la meta ci permette di organizzare
meglio il cammino!


	La vita eterna non è noia e immobilità, ma è gioia in Dio.


	Hai delle idee su come aiutarci a vivere la festa del Paradiso?
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